

Le master en Gestion de Patrimoine est conçu pour entraîner les futurs gestionnaires de patrimoine. Le programme sur deux ans combine les traditionnels sujets en finance avec des thèmes tels que la relation client, le droit, les taxes, la planification successorale, l'éthique et la fiscalité internationale.

FORCES

- Gagner des compétences et connaissances pour démarrer votre carrière ;
- Un programme créé pour être à la hauteur des plus hauts standards internationaux ;
- Approche interdisciplinaire, qui inclut des cours en finance, droit, fiscalité et expérience client ;
- Théorie et pratique : apprenez des meilleurs professionnels et professionnels ;
- Stage et opportunités de réseautage au Luxembourg, un centre financier international majeur.

PRÉREQUIS

Diplôme de licence ou équivalent (180 ECTS) en économie, finance, gestion, droit, sciences sociales, ou autres disciplines associées.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Gestion de portefeuille, conseil en investissement, conformité, relation client, planification successorale, fiscalité, droit, gestion de produit et autres.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 2 ans (120 ECTS)

Langue : anglais

Frais d'inscription : 400€/semestre

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > juin
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Kirchberg



SITE WEB

mwm.uni.lu



CONTACT

mwm@uni.lu



Jang SCHILTZ
Directeur de programme

« Le programme a été créé en collaboration avec l'industrie financière, pour préparer les étudiants venant du monde entier à une carrière en gestion de patrimoine au Luxembourg. Près de la moitié des cours sont dispensés par des professeurs, et l'autre moitié par des professionnels de haut niveau de la place financière luxembourgeoise. Nous valorisons le contact avec l'industrie financière, et organisons régulièrement des événements et conférences pour nos étudiants, qui bénéficient également d'un programme de mentorat pendant leurs études, et finissent leur parcours avec un stage de 3 à 6 mois. »

MASTER IN WEALTH MANAGEMENT

The Master in Wealth Management (MWM) is designed to educate and train future wealth managers. The two-year programme combines traditional finance subjects with person-, legal- and tax-centric subjects such as client relationship management, estate planning, ethics and international taxation.

STRENGTHS

- Gain knowledge, skills and competences to successfully launch your career ;
- Programme designed to meet highest international standards ;
- Interdisciplinary approach, including courses in finance, law, taxation and client experience ;
- Theory and practice: learn from academics and practitioners;
- Internship and networking opportunities in Luxembourg, a major international financial center.

ADMISSION REQUIREMENTS

Bachelor's degree or equivalent (180 ECTS) in economics, finance, business, law, social sciences, or a related discipline.

CAREER OPPORTUNITIES

Wealth management portfolio management, investment advisory, compliance, relationship management, estate planning, tax, legal, product management, and others.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 2 years (120 ECTS)

Language: English

Registration fees: 400€/semester

Application period:

- For EU students: February > June
- For non-EU students: February > April

Campus: Kirchberg



WEBSITE

mwm.uni.lu



CONTACT

mwm@uni.lu



Jang SCHILTZ
Programme director

"The Master in Wealth Management is a study programme designed together with the financial industry to prepare students from all over the world for a career in wealth management in Luxembourg. About half of the courses are taught by academics and the other half by high-level professionals from the Luxembourg financial marketplace. We value contact with the financial industry highly, so we regularly organise industry events and guest lectures for our students, who also benefit from an industry mentorship programme during their studies and finish their master with a three- to six-month long internship."